

LE GROUPE SIAD SE LANCE DANS L'AMÉNAGEMENT DES VÉHICULES SPÉCIFIQUES

Par **Khaled Alouache** - 6 janvier 2019



Pour répondre à un besoin important en véhicules utilitaires, le groupe "SIAD" s'est lancé dans la sous-traitance pour l'aménagement et l'équipement de véhicules utilitaires toutes catégories.

Un aménagement et un équipements pour les adapter à des besoins spécifiques incessants à savoir le transport de différentes spécialités telles les ambulances, les camions frigorifiques, camions outils, ou encore les camions mobiles de contrôle technique, etc.

Rencontré à la Foire de la production nationale, le P-dg du groupe M. Siad Mohamed a fait savoir à Karima Hasnaoui de la radio Chaine 3, que "le besoin est énorme, mais l'activité répond à des exigences et la normalisation ISO ", "car, ajoute-t-il, le transport des produits alimentaires et de produits sanitaires nécessitent d'aller vers une intégration progressive".
